



Médaille 2025

Pascal BOIREAU

Dans la cour de récréation, les enfants se glissent dans des rôles improbables de super-héros ou super-vilains, de princes ou de princesses, d'animaux fantastiques... lorsqu'ils ne jouent pas aux gendarmes et aux voleurs.

Mais vous, Pascal, votre costume de policier n'a jamais pris la poussière jusqu'à ce que, cette année, vous décidiez de troquer votre uniforme contre une retraite bien méritée.

Votre vocation s'est allumée comme une étincelle lorsqu'un ami de votre père vous raconte ses aventures dans la police.

Bien décidé à ne pas vous contenter des récits des autres, mais à vivre vos propres exploits, vous intégrez l'école de police de Vannes, dans le Morbihan, en 1986.

Ensuite, direction Arpajon, où vous faites vos armes dans la Brigade Nocturne - qui deviendra plus tard la BAC. Ces cinq années à coincer des voyous sous la lueur de la lune ont garni un tableau de chasse impressionnant qui vous ouvrira les portes de l'école des officiers de police en 1996. Enfant de paysans, vous devenez capitaine de police.

Plongé dans l'horreur des affaires criminelles, vous trouvez un équilibre entre rigueur professionnelle et gestion des émotions personnelles. Votre efficacité sur le terrain vous amène à intégrer la brigade des stupéfiants en Essonne, votre objectif ultime. Les filatures, les planques et les interpellations rythment votre quotidien et assouviennent un besoin d'adrénaline.

Vous rejoignez le commissariat de sécurité Publique de Palaiseau en tant qu'adjoint au Chef des effectifs en tenue et Chef de secteur de Verrières le Buisson. Vous avez assuré la liaison entre notre police municipale et la

police nationale, contribué à faire baisser le niveau de délinquance sur notre territoire par votre capacité d'anticipation et à résoudre des affaires complexes avec pragmatisme.

Après 38 années de service, vous rangez votre arme pour une retraite bien méritée.

Direction le Lot-et-Garonne, terre d'origine de votre épouse, où vous reprendrez les rênes d'une ferme familiale. Un retour aux racines, à la terre, pour vous, petit-fils de cultivateurs en Touraine. Vous n'y cueillerez pas des suspects mais continuerez de nourrir votre entourage d'histoires passionnantes.

Au nom de la Ville, je vous remets donc cette médaille, reflet d'une carrière qui s'est toujours placée sous le signe de l'intégrité, de la rigueur et du service public.